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EL ARREBATAMIENTO

LA MALA INTERPRETACIÓN:

NO ES UN RAPTO:  El término "rapto"  NO aparece en ningún

versículo de la biblia, y tampoco en los originales hebreos. Por lo

tanto que sea llamado rapto “es mentira”. El concepto "rapto"

se deriva del griego que significa desaparición, secuestro pero

el  pueblo  del  Señor  no  desaparecerá.  La  palabra  original  es

“harpazo” y consiste en arrebatar con fuerza algo hacia sí. 

LA VERDAD BÍBLICA:

SERÁ UN ARREBATAMIENTO:  Es el término bíblico correcto.

Poco antes del fin del mundo el Mesías retornará en el aire, y nos

arrebatará, atraerá a sus escogidos hacia él con mucho ímpetu;

dice  su  palabra  que  con  las  nubes.  1°  Tesalonicenses  4:17

“seremos arrebatados”, no dice que seremos raptados. !Oiga!

Cuando el profeta Elías fue alzado, no desapareció lo vió Eliseo.

2 Reyes 2:12.

Cuando el Mesías fue levantado o tomado de la tierra al cielo

muchos lo vieron. Hechos 1:10.
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El  levantamiento  de  la  iglesia  no  será  una  desaparición  de

personas.  Será  una  toma o  levantamiento  y  debemos conocer  las

señales, que ocurrirán antes de este evento tan glorioso.

Nuestro Señor y Redentor lo dijo: Cuando el sol se oscuresca y la

luna no de su resplandor ni las estrellas del cielo alumbren (Mateo

24:29 y Lucas 21:25). Esta señal corresponde con el sexto sello de

Apocalipsis 6:12. Que su palabra nos dirija amados hermanos.

LA MALA INTERPRETACIÓN:

QUE SERÁ UN EVENTO OCULTO:  Muchas son las voces que

inundan las  congregaciones  refiriendo el  arrebatamiento  como

algo  oculto,  amparados  en  Mateo  24:40  -41 la  cual  dice:

Entonces estarán dos en el campo; el uno será  tomado, y el

otro será dejado. Dos mujeres estarán moliendo en un molino; la

una será tomada, y la otra será dejada. 

Y Lucas 17: 34 -36 Os digo que en aquella hora estarán dos en

una  cama;  el  uno  será  tomado,  y  el  otro  será  dejado.  Dos

mujeres estarán moliendo juntas; la una será tomada, y la otra

dejada. Dos estarán en el campo; el uno será tomado, y el otro

dejado.

LA VERDAD BÍBLICA:

TODOS  LE  VERÁN: EL  término  “tomado” a  que  hacen
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referencia los dos pasajes en Mateo y Lucas no quiere decir que

desaparecen. Entendamos que se refiere a ser levantado o en su

defecto a ser alzado. Por tanto, es inconcebible que cuando la

Escritura  dice  tomado,  nosotros  los  humanos  por  nuestras

erróneas  interpretaciones  digamos que será  una desaparición.

No erréis dice que uno es tomado (no dice que desaparece) y el

otro es dejado. 

Nuestro Señor en estos relatos, hace esa comparación porque así

será, en el mundo hay crédulos e incrédulos, es algo muy lógico que

cuando venga a recoger su trigo “a sus escogidos” “a sus santos”, los

otros se quedarán. ¿Quién será tomado? Aquel justo fiel, que haya

soportado la prueba, la tribulación, y se mantenga hasta ese día en

completa santificación y obediencia a Su Santa Palabra “La Biblia”;

no ha decretos de hombre, sino al fiel obediente a su palabra.

Por el contrario será dejado aquel incrédulo que nunca atendió el

llamado,  que desestimó una salvación tan grande,  aquel  que haya

pisoteado la sangre del Hijo de Dios, haya tenido en poco tan gran

sacrificio,  en  otras  palabras  se  quedarán  los  injustos,  perversos,

amadores de la maldad y del pecado... “Ese será dejado”. 

No será algo oculto porque su palabra lo dice en Apoc. 1:7

"Todo ojo le verá" y al decir todo ojo, es TODO OJO. Hasta los que le

traspasaron... lo verán. Ese día se cumplirá la profecía de los ángeles
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cuando dijeron en  hechos 1:11 Así  como le habéis visto ir,  así  le

veréis venir... “en las nubes”. Todos lo verán.

LA MALA INTERPRETACIÓN:

QUE SERÁ ANTES DE LA GRAN TRIBULACIÓN: Es importante

resaltar que la mayoría de las iglesias cristianas se esconden o

amparan  dicha  teoría  tomando  su  argumento  en:  1°

TESALONICENSES 4:16-17 Porque el Señor mismo con voz de

mando,  con  voz  de  arcángel,  y  con  trompeta  de  Dios,

descenderá  del  cielo;  y  los  muertos  en  el  Mesías  resucitarán

primero.  Luego  nosotros  los  que  vivimos,  los  que  hayamos

quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las

nubes para recibir  al  Señor en el  aire,  y  así  estaremos

siempre con el Señor. 

Este pasaje nos refresca el  ¿Cómo será su venida? No tiene

pies ni cabeza decir, que este versículo exime al pueblo santo de la

gran  tribulación  ¿Dónde  dice  la  iglesia  no  pasará  la  tribulación?...

pues,  le informo para que entienda, el  que trajo esa mentira a al

pueblo  del  Señor  y  que  ha  sido  arrastrada  siglo  tras  siglo  fue:

Epharaem  el  Siriaco  en  el  año 373  -->  Él dijo  que  este

arrebatamiento  sería  antes  de  la  tribulación;  y  si  somos  bien

estudiosos de la palabra podemos darnos cuenta que estaba en un

error,  porque  son  muy  claras  las  señales  del  Mesías  antes  de  su

segunda venida.  
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La  cita  bíblica  anterior  nos  refresca  el  ¿cómo  será  la

resurrección?,  para  quitar  la  careta  a  Satanás  (YO  SOY  lo

reprenda),  el  cual  pretende  engañar  al  mundo  entero  dando  a

conocer  un  lenguaje  erróneo  de  la  Sagradas  Escrituras.  Se  han

levantado Falsos maestros negando la RESURRECCIÓN, la cizaña es

una “columna” que se ha infiltrado en la Iglesia, y la está minando

desde adentro. 

Aquí, el Apóstol le habla a los tesalonicenses alentándolos acerca

de  la  Venida  del  Señor  y  cuando  dice  seremos  arrebatados

juntamente con ellos se refiere a los muertos en el Mesías, que ese

día tan glorioso van a resucitar, porque ni ellos van primero… ni los

que hayamos quedado tampoco. Despertarán los que duermen para

que juntos, todos seamos transformados en un abrir y cerrar de ojo.

1  Corintios  15:12-13 Pero  si  se  predica  del  Mesías,  que

resucitó de los muertos, ¿cómo dicen algunos entre vosotros que no

hay resurrección de muertos?  Porque si no hay resurrección de

muertos, tampoco él resucitó.

1  Corintios  15:23 Pero  cada  uno  en  su  debido  orden:  El

Mesías, las primicias (apoc 14:4); luego los que son del Mesías, en

su  venida.  "Agradémosle  con  temor  y  reverencia,  porque  nuestro

Padre el  Eterno  (Dios)  es amor pero también fuego consumidor"

(Lucas 13:3) y no tendrá por inocente al culpable. 
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Escrito está: Pero los otros muertos no volvieron a vivir, hasta

que  se  cumplieron  MIL  años.  Esta  es  la  primera  resurrección,  y

bienaventurado y santo el que tiene parte en la primera resurrección;

la segunda muerte (Apoc 20:14) no tiene potestad sobre éstos, sino

que serán sacerdotes de Dios y de su Hijo y reinarán con él MIL años.

(Apoc 20:5-6).

LA VERDAD BÍBLICA:

SERÁ DESPUÉS DE LA GRAN TRIBULACIÓN: Aquellos  que

esperan un ARREBATAMIENTO de alcance mundial antes de la

tribulación, están destinados a la desilusión, pues lo que viene

ahora en el programa del Eterno es ¡Ira!...¡Ira!...¡Ira!.

El  Hombre  de  la  Gloria  “El  Cordero  de  Dios”,  lleno  de

indignación,  ha  sido  grandemente  insultado,  burlado,  escarnecido,

han pisoteado su sangre y se prepara para pisar el lagar de su ira. Es

el día de su venganza que ya está en su corazón. “La Hora Viene”.

PRINCIPIOS DE DOLORES ESTAMOS VIVIENDO… 

Acerca del momento exacto de su venida, nadie puede decirlo,

porque ni aún los ángeles del cielo saben el día ni la hora, en toda la

Escritura cuando le preguntaban al Señor ¿dinos cuando será todo

esto?  Simplemente daba señales de las cuales hay que estar muy

alertas para saber que el tiempo está cerca. Que no seamos como el
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Pueblo de Israel que vino el Mesías y no lo reconocieron y aún hay

quienes lo siguen esperando.

¿Cuándo vendrá?

 ✔ I CORINTIOS 15:51-52 He aquí, os digo un misterio:

No todos dormiremos; pero todos seremos transformados,

en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, “a la final

trompeta”; porque se tocará la trompeta, y los muertos

serán  resucitados  incorruptibles,  y  nosotros  seremos

transformados.

Velad debidamente, y no pequéis; porque algunos saben mucho

de Dios pero no conocen a Dios; para vergüenza vuestra lo digo. La

palabra nos enseña que a la final trompeta, si revisamos el libro de

apocalipsis capítulo 8, nos habla claramente que cuando el CORDERO

(el  único digno que hubo para desatar los 7 sellos)  abrió el 7mo

sello, se hizo silencio en el cielo cómo por media hora. El díscipulo

amado, vió que a los 7 ángeles que estaban en pie ante Dios; se les

dieron 7 trompetas y se dispusieron a tocarlas. 

La  Escritura  nos  anima,  él  viene  a  la  última  Trompeta,

tengamos  fe  y  perseverancia,  pase  lo  que  pase  en  la  tierra  hay

esperanza para el que vence, para el que cree, para el que persevere

hasta el fin; aunque sea fuerte la lucha, debemos ser fieles cada día
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porque nunca nos abandonará, no niegue su nombre, al que lo negare

será raído del libro de la vida. Salmos 69:28.

El apóstol de los gentiles Pablo o Saulo (como le quiera llamar)

fue  más  directo  al  dirigirse  a  un  grupo  de  creyentes  alborotados

pensando que el Mesías ya regresaba. Les dijo:

 ✔ 2° Tesalonicenses 2:3-4 Nadie OS ENGAÑE en ninguna manera;

porque no vendrá sin que antes venga la apostasía, y se manifieste

el hombre de pecado, el hijo de perdición, el cual se opone y se

levanta contra todo lo que se llama Dios o es objeto de culto;que se

sienta en el templo de Dios como Dios, haciéndose pasar por Dios.

En  Tesalónica  en  tiempos  antiguos  se  había  corrido  un  falso

rumor, acerca del tiempo de la segunda venida del mesías y del fin

del mundo,  tanto fue el  alboroto que la gente conturbada habían

abandonado sus  trabajos  y  ocupaciones  creyendo que  “el  Mesías

Volvía”  para ese tiempo.  Pablo  les  escribe una carta,  negando el

supuesto informe y les da un breve bosquejo de ciertos eventos que

precederían la 2da venida del Señor.

Nos dice:  “NADIE OS ENGAÑE”.  En otras palabras Pablo les

decía, el  Señor  no vendrá  sin que primero se manifieste  el Anti-

mesías “su oponente” (no se refiere aquí, amados hermanos al que

sale y entra de una iglesia); se refiere al hombre de perdición que
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habla la Escritura, el cual se opone y se levanta contra todo lo que se

llama Dios, o es objeto de culto. El hombre inicuo vendrá en breve

tiempo y la Iglesia del Señor estará en la tierra, debe cumplirse lo que

está escrito.

No existen ni dos ni tres, ni cuatro viajes del Señor buscando a

su pueblo; es un solo viaje; y cuando regrese aquí nadie de los suyos

se quedará... la tribulación es ese período que reina el anti-mesías

(anticristo  como  le  quiera  llamar)  antes  de  su  venida,  todos  sus

santos, sus escogidos, sus hijos serán quebrantados por este reino

que muy pronto recibirá autoridad y poder (Apoc. 13) prepárese para

sufrir, pero si sufrimos también reinaremos con él. !Iglesia Despierta! 

Ese hombre de pecado, tiene su eco en la profecía de Daniel 7,

es la cuarta bestia que vió subir del mar. El tiempo está dado por el

Eterno para que entre en acción, a cumplir lo que está escrito.

Daniel  7:7 Terrible y espantosa, en gran manera fuerte,  que

devoraba, desmenuzaba y hollaba hasta las sobras.

Daniel 7:21 Hacía guerra contra los santos y los vencía.

(Hacía guerra contra sus escogidos,  salga de ese engaño que

para los que se queden, cuando nos dice sus santos se refiere a

todo el pueblo del Señor, no tiene ninguna lógica que se hayan

quedado los santos para ser quebrantados en un supuesto rapto,
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es decir; primer viaje se van los tibios y se quedan los santos

para ¡ser trillados!). Siendo así, entonces el reino únicamente lo

poseerán los que se queden (Daniel 7:18).

Daniel 7:25 Y hablará palabras contra el Altísimo (blasfemias y

maldiciones), y a los santos (su pueblo) quebrantará por tiempo,

tiempos y medio tiempo. (3 años y medio la Iglesia del Señor

“todos” en manos de la bestia, así está escrito). 

Daniel  11:32-35 Muchos sabios  caerán para ser  limpiados y

otros serán cautivos en despojo. 

Daniel 11:36 Y el rey (presidente de sangre judía y gay) hará

su voluntad, y se ensoberbecerá, y se engrandecerá sobre todo

dios;  y  contra  el  Dios  de  los  dioses  hablará  maravillas

(blasfemias),  y  prosperará,  hasta  que  sea  consumada  la  ira;

porque lo determinado se cumplirá. 

En ese particular estamos hablando de la bestia en Apocalipsis

13:5-6  También  se  le  dio  boca  que  hablaba  grandes  cosas  y

blasfemias; y se le dio autoridad para actuar 42 meses (3 años y

medio). Y abrió su boca en blasfemias contra Dios, para blasfemar de

su nombre, de su tabernáculo, y de los que moran en el cielo. Y se le

permitió hacer guerra contra los santos y vencerlos.
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No sea sabio en su propia opinión, cuando el  Mesías vuelva,

aquí ninguno de sus escogidos se quedará. Todos los santos seremos

arrebatados y !Libres al Fin!. Nos ha tocado vivir los días postreros,

son los últimos tiempos y YO SOY nos alerta. Serán dejados los que

no están inscritos en el libro de la vida y adoraron a la bestia. 

¡NO DEBEN ACEPTAR QUE LE PONGAN 

LA MARCA DE LA BESTIA, NI ADORAR SU IMAGÉN.! 

Hay  consecuencias  graves  para  el  que

haga tal cosa, estará asegurando su boleto al

infierno,  no  es  juego...  ni  se  trata  de

doctrinas... se trata de tu alma. El que permita

esa marca en su frente o en su mano derecha

también beberá del vino de la ira de Dios, y será atormentado con

fuego y azufre (apoc 14:10).  Aquí  está la sabiduría de los sabios,

alertar a sus seres queridos, a sus rebaños.

E inmediatamente después de esa tribulación de aquellos días

(Mateo 24:29 / Lucas 21:27-28), viene  Mi REDENTOR por su

amada (La Iglesia). El que persevere hasta el fin "ese será salvo"

si lo niegas el también te negará, si le confiesas delante de los

hombres, el te confesará delante de su Padre y de sus ángeles,

Al  que  pecare  contra  él  será  raído  del  libro  de  los  vivientes

Salmos 69:28.
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Amados,  preste  atención  especial  a  este  anuncio,  el  ápostol

Pablo (Saulo) se dirige a los Tesalonicenses en su primera carta, y les

dice:

 ✔ 1° Tesalonicenses 1:9-10 porque ellos mismos cuentan de

nosotros la manera en que nos recibistéis, y como os convertistéis de

los ídolos a Dios, para servir al Dios vivo y verdadero, y esperar de

los cielos a su Hijo,  al  cuál  resucitó de los muertos,  al Mesías,

quién nos libra de la ira venidera.

En las sagradas Escrituras la expresión “ira venidera” también

es  conocida  con  el  nombre  “día  de  la  ira  de  Dios”.  Sofonías

capítulo 1 nos predice esos juicios que vienen a todo el planeta en

los días del FIN, nos habla del  “Día de YO SOY”, y será un evento

sobrenatural que purificará a la tierra de la maldad y del pecado que

ya es extremo. 

Otro profeta tambien menciona el día de la ira, y es Isaías 34:8

Porque es día de venganza del Altísimo, año de retribuciones en

el pleito de Sión. Realmente que para el Señor 1 día = 1 año.

Los  escogidos  del  Altísimo,  no  podemos  confundir  la  ira

venidera con la tribulación; porque la tribulación está destinada

para su pueblo; para sus santos, sus escogidos, nos advierte de esto

Daniel  7:21 y Apocalipsis  13:7 y dicha tribulación tiene su núcleo
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central en el anti-mesías y toda su política de gobierno perjudicando y

quebrantando a los justos, protegidos  del Eterno. Recuerde que se

hará una imagen y al que no la adore será decapitado. 

Apoc.  20:4 Y  vi  tronos,  y  se  sentaron  sobre  ellos  los  que

recibieron facultad de Juzgar; y vi las almas de los decapitados

por causa del testimonio de Yahshúa y por la palabra de

Dios, los que no habían adorado a la bestia ni a su imagen, y

que no recibieron la marca en sus frentes ni en sus manos; y

vivieron y reinaron con el Mesías Mil años.

Amados,  es  clara  la  palabra  la  causa  fundamental  de  los

decapitados es por el testimonio del Cordero y por la palabra

del Eterno, no dice que por haberse quedado en un supuesto viaje;

No! Salga de ese engaño, porque nos dirige su palabra en apoc. 13:7

que la bestia hará guerra contra sus santos, como será entonces un

Dios tan injusto  que se llevará  a  todos  los  pecadores y tibios  del

evangelio y dejará a los santos para que sufran en éste periodo. Mi

Dios y tu Dios es un Dios muy Justo y rectos son sus caminos. 

Recordemos que cuando el  Mesías abre el  sexto sello apoc.

6:12 comienzan a ocurrir las señales en los cielos y en la tierra. Son

las mismas señales que nos da en Mateo 24:29 y Lucas 21:27-28 y

hago énfasis en el versículo 28 “Cuando estas cosas comiencen a

suceder,  erguíos  y  levantad  vuestra  cabeza,  porque vuestra
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redención  está  cerca”.  No  tendrían  sentido  tales  palabras  si  la

iglesia del Señor ya habría sido levantada. Y ese sello (el 6to) lo abre

nuestro Salvador antes que venga el día de su ira, es decir antes que

venga el día grande y espantoso del Eterno (1 día = 1 año).

La ira  venidera  comprende desde el  séptimo sello  hasta  las

plagas  postreras,  por  supuesto  que  el  Altísimo librará  a  sus

escogidos (Iglesia)  de  la  ira,  cuando  estas  plagas  se  estén

derramando en la tierra, no llegará a vosotros; así como libertó al

pueblo de Israel con grandes juicios ante Faraón, de la misma manera

vendrá  a  buscar  a  su  pueblo;  con  severos  juicios  ante  el  mundo

entero, para que sepan que el Santo evangelio del Altísimo no es

juego. 

Es una cadena de eventos (plagas/juicios) que tocará solo a los

hombres perversos,  pecadores que no se arrepintieron, pues,  ellos

beberán  del  vino  del  furor  de  la  ira  de  Dios,  los  aplastará  y  los

atormentará porque será su venganza por el pleito de Sión. 

¿Que  utilidad  tendría  un  lugar  si  no  tuviere  puerta?

Anteriormente Sión era la puerta de Salvación de los Judíos, en la

actualidad esa puerta es el Mesías; es la única puerta para entrar al

reino de los cielos. Valore ese sacrificio tan grande y prepárese, que el

tiempo corre y el reloj de arena ya está puesto.
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El día de la ira o “Ira venidera” no es para la iglesia, no es

para su pueblo, nuestro Padre Celestial nos librará de todo ese mal,

librarnos no significa que no estemos aquí, librarnos es una forma de

decir  “no te tocará esa plaga”, como ejemplo tenemos el primer

Éxodo; será parecido y no lo confunda con la tribulación, que si será

para sus escogidos. 

Cuando dice  “nos libra de la Ira venidera”; no quiere decir

que nos lleve, se refiere a que cada plaga vaciada en la tierra no

tocará a los que tengan el sello de Dios en sus frentes. Confiemos en

el Señor; el fin de todo está cerca. 

Ejemplo:  cuando derrama la primera copa de la ira (apoc 16)

cae  una  úlcera  sobre  los  que  tienen  la  marca  de  la  bestia;

significa  que  los  siervos  del  Señor  somos  librados.  Y  así

sucesivamente con todos los juicios; si no hay agua; él nos dará

de beber. Tengamos confianza y deja que su palabra te dirija.

Cuando  la  bestia  gobierne  el  prosperará,  no  tendrá  en  ese

periodo nada que lo adverse porque lo que está escrito se cumplirá;

se irán desatando los sellos (juicios y ayes) uno a uno, pero no le

quitará  la  autoridad  a  la  bestia  hasta  que  se  haya  completado  la

dispersión del poder del pueblo santo y la ira sea derramada. Para los

incrédulos en ese día se alegrarán de las pequeñeces, porque grande,

espantoso y terrible será haber despreciado la sangre de su Hijo. 
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Se  acerca  el  FIN  pero  el  fin  también  significa  un  nuevo

comienzo.  El Cordero enjugará nuestras lágrimas, nos consolará y

todas las cosas serán hechas nuevas. Al que lavare sus ropas será

digno de entrar a la cena de las bodas del Cordero. Bienaventurado

el que lee y guarda las palabras de esta profecía. Cuando no se

escuchan los buenos consejos, se pagan las consecuencias.

Hay  una  profecía  terrible  para  los  pastores  inútiles,  que

abandonan  el  ganado  en  Zacarías  capítulo  11,  Oid  pastores  de

Israel (de todo el pueblo del Eterno) aquel que no apaciente mis

ovejas,  esto  te  acontecerá:  Hiera  la  espada  su  brazo,  y  su  ojo

derecho;  del  todo  se  secará  su  brazo,  y  su  ojo  derecho  será

enteramente oscurecido. Ay, de aquel pastor que abandone su rebaño

cuando vea venir al lobo, porque el buen pastor su vida da por las

ovejas. El Dios Altísimo que escudriña la mente y los corazones te

pedirá cuenta.

Se avecinan tiempos peligrosos para “su pueblo”, donde tendrá

lugar la última batalla de nuestra era. “La lucha entre el bien y el

mal”.  Así  dice  YO  SOY:  Pase  lo  que  pase  en  la  tierra,  tened

confianza porque el Jaque Mate de la partida final, lo dará el Señor,

con Voz de Arcángel y con trompeta de Dios. Es un mensaje de

esperanza, de tranquilidad y seguridad en esos días. Avancemos y

deje el mundo, que el mundo y sus deseos pasarán, su palabra no

pasará.     !EL GRAN YO SOY OS GUÍE EN SU BENDITO AMOR!


